



Ya no es el prelude de un fraude anunciado, sino que el robo de la elección presidencial del próximo año está en pleno desarrollo.

¿No se ve? ¿O nos hacemos?

Los partidos opositores, ¿van a ir a una elección que está viciada de origen?

La ley está siendo avasallada y no existe autoridad que lo impida.

Dejemos por un momento el golpe anticonstitucional al INE, que deberá ser resuelto por la Suprema Corte. Veamos lo que ocurre en estos días.

El país se adentra en un fango de ilegalidad que hace inviable la realización de elecciones presidenciales apegadas a estándares básicos de respeto a las normas democráticas y jurídicas que nos hemos dado.

El martes la gobernadora de Campeche difundió conversaciones producto del espionaje, para golpear a dirigentes nacionales de la oposición, Moreno y Osorio.

Se trata de un delito grave. La gobernadora interviene comunicaciones privadas para después difundir audios en su programa *Martes del Jaguar*.

Por mucho menos que eso cayó el presidente de Estados Unidos Richard Nixon.

Nixon no ordenó el espionaje, pero cuando se descubrió solapó a sus autores. Por eso cayó.

Y aquí le hacen fiesta y apapachan a la gobernadora que viola

Sin condiciones para la elección presidencial

USO DE RAZÓN

Pablo Hiriart

Opine usted:
phiriart@elfinanciero.com.mx
phiriartlebert@gmail.com

@PabloHiriart



flagrantemente la ley.

No sólo afecta a la oposición, sino que el espionaje y luego la difusión ilegal de conversaciones también golpean a contendientes

Juegan a la política (los dirigentes de la oposición) como si en Palacio Nacional hubiera demócratas

internos de la precandidata favorita del Presidente.

Espiaron y entregaron a Layda Sansores grabaciones ilegales de otro aspirante presidencial de su propio partido, Ricardo Monreal, que ella hizo públicas con bombos y platillos.

Las autoridades, en lugar de cerrar filas contra tamaña ilegalidad, respaldaron a la gobernadora de Campeche.

Olvídenlo, no hay ley que los detenga.

Cuando se dieron a conocer las conversaciones de Monreal, producto de la intervención ilegal de sus comunicaciones, ¿qué dijo la jefa de Gobierno de la Ciudad de México?

Ni siquiera se esforzó en fingir algo de pudor, por lo escandaloso del agravio: salió en defensa de la infractora y dio todo su respaldo a



la gobernadora Sansores.

“Todo mi cariño, respeto y admiración por Layda. Como lo dije ayer, es una mujer luchona que ha vivido distintas formas de violencia, hablando de la violencia contra las mujeres, no sólo es la violencia física, hay violencia política, hay violencia psicológica... entonces mi cariño a Layda”, sostuvo.

Monreal llevó la denuncia ante la Fiscalía General de la República, y no ha pasado absolutamente nada.

La “mafia del poder” la integran ellos, los actuales gobernantes, y no los que entregan el poder a sus opositores cuando el electorado lo decide.

Hace unos días fue denunciada la jefa de Gobierno capitalino ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (FEDE, dependiente de la FGR), por uso de recursos públicos en su promoción como precandidata presidencial.

¿Quién la denunció? La denunció el canciller Marcelo Ebrard, de su propio partido.

¿Y qué ha pasado? Nada, porque la candidata favorita del Presidente tiene licencia para violar la ley.

Sheinbaum puso espectaculares en prácticamente toda la República con promoción personal, lo mismo que bardas al por mayor, lo que es violatorio de la Constitución.

Las precampañas empiezan en noviembre. Hacerlo antes es ilegal.

¿Y de dónde salen los recursos? No hay una investigación a

fondo del origen del dinero que financia esa campaña, ni la habrá, porque una mafia es la que gobierna y va a imponer un proyecto transexenal.

Si eso se hacen entre ellos, ¿qué harán cuando se enfrenten a candidatos opositores de verdad, y no a compañeros de partido, como es el caso de Monreal y Marcelo Ebrard?

Espionaje de conversaciones entre particulares, intervención de comunicaciones privadas, difusión impune de audios, saqueo a los recursos públicos para hacerse promoción, campaña anticipada.

Todo es ilegal, con violaciones a la Constitución.

No pasa nada ni pasará.

Es lo que hemos visto en un solo mes.

Así no hay condiciones para elecciones presidenciales democráticas el próximo año.

¿A qué le tiran los dirigentes de la oposición? El fraude está en marcha.

Ni sueñen con que les van a entregar la Presidencia si tienen más votos que la candidata del gobierno.

Juegan a la política como si en Palacio Nacional hubiera democratas, las fiscalías fueran autónomas y a las autoridades les importara la ley.

Cuánta ingenuidad. O ganas de hacerle el juego al grupo hegemónico del gobierno.